Teoría de la Conspiración

On interesantes las Teorias de la Conspiración que el lider nacional del PRI ha estado difundiendo acerca de por qué lo atacan tanto, inclusive con audios grabados ilegalmente –toda una tradición en la política mexicana.

Que, si es por haberse opuesto, primero, a la reforma eléctrica que envió el presidente a la Cámara de Diputados o por, después, votar en contra de otras iniciativas o prometer que la reforma electoral no pasará, es algo que puede tener sentido, pero que parece no ser suficiente para armar tal teatro, como el que hemos visto en las últimas semanas.

Desde el inicio del sexenio se escuchaba en el escenario politico que el actual presidente del tricolor era "Amilto", por la cercanía

que mostraba con el presidente López Obrador, incluso se decia que llegó a la dirigencia nacional del PRI con la bendición del mandatario y que se estaban estableciendo las bases del PRIMOR.

El PRI acabó en la alianza con sus adversarios históricos del PAN y del PRD y empezó una batalla electoral para quedarse con las gubernaturas en disputa. Pero lo que se omite decir, es que parece que todo es por algo más simple como que el exgobernador de Campeche no cumplió con su palabra y por eso la manera en que se está montando toda la estrategia en su contra, con audios y demás cosas.

La pregunta aquí es que si esto es cierto -recuerden que algo que molesta, y mucho, a López Obrador es la traición -, pues en la alianza tienen un grave problema de cara al 2024, con consecuencias que pueden ser negativas para la oposición.

En el escenario electoral, empieza a correr la versión de que sería mejor que la alianza opositora tuviera como integrante a Movimiento Ciudadano en lugar del PRI, con el fin de que sea más competitiva y tenga oportunidad en la próxima elección presidencial. Así, todo el Alitogate abre la puerta a la reflexión de si el PRI realmente es necesario como partido político para la oposición y si es conveniente ayudarlo a pasar a mejor vida, con todo y las promesas de que retendrá el año que entra las dos gubernaturas que aún le quedan, y dejar de mantener con respiración artificial a un partido que está quedando vacio.

Total, para los nostálgicos del priismo del pasado -el del partidazo o aplanadora— que desean seguir practicando todas las ensenanzas aprendidas en décadas pasadas, no se deben preocupar porque parece que hay priistas en cada uno de los partidos políticos actuales, incluido el que está en el poder.

Más ideas a buzon@elindependiente.com.mx

RELOJ ECOLÓGICO

por LUY

